

Apresan al expresidente de Ecuador Abdalá Bucaram



Quito, 12 ago (RHC) El expresidente de Ecuador Abdalá Bucaram Ortiz fue detenido la madrugada de este miércoles en su domicilio en la ciudad de Guayaquil, por su presunta relación con el asesinato de un israelí dentro de la cárcel y la venta de insumos médicos en los hospitales con sobreprecio.

En los allanamientos simultáneos que hizo la Fiscalía ecuatoriana en las provincias de Pichincha y Guayas, se encontraron indicios "como uniformes, documentación, dispositivos electrónicos y celulares, que serán sometidos a las respectivas pericias".

La detención de Bucaram estaría relacionada con el homicidio del ciudadano israelí Shy Dahan y la agresión al israelí-australiano Oren Sheinman, el pasado sábado, en la Penitenciaría del Litoral, quienes estaban detenidos por su relación con el comercio ilegal de medicinas.

Mientras, en otro operativo, en Quito, la Policía detuvo también esta madrugada a dos agentes de tránsito del Municipio de Quito, relacionados con los israelíes detenidos con credenciales falsas de la DEA de Estados Unidos.

Se abre de esta forma un tercer proceso contra Bucaram Ortiz. Actualmente, ya enfrentaba dos: por tráfico de bienes patrimoniales y por portar ilegalmente armas.

Este tercero es por delincuencia organizada. La Fiscalía ha implicado en las últimas horas a Bucaram por la muerte del israelí Shy Dahan, ocurrido el sábado pasado en la Penitenciaría de Guayaquil. Este extranjero acusó a Abdalá Bucaram y su primogénito, Jacobo Bucaram (actualmente prófugo), de estar implicados en la venta ilegal de insumos médicos (pruebas Covid-19), los mismos que adquirirían en Guayaquil los hospitales del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS).

La ministra del Gobierno, María Paula Romo, en su cuenta en Twitter, informó de la detención del expresidente, pero tampoco dio detalles. Sí agregó que también hubo detenciones en Quito, que se relacionaban con la muerte del israelí.

“Las declaraciones últimas del señor Bucaram han sido desesperadas. Ha sido su comportamiento en los últimos días, para desviar su responsabilidad. Esto es una acción eminentemente judicial, por la que el expresidente debe responder. La justicia está a cargo”, aseguró en una entrevista la ministra Romo.

Abdalá Bucaram Ortiz , es Fundador del Partido Roldosista Ecuatoriano, y presidente del Ecuador durante el período comprendido entre el 10 de agosto de 1996 y 6 de febrero de 1997, el cual finalizó con su destitución por parte del Congreso del Ecuador (44 votos a favor de 82 posibles) por incapacidad mental para gobernar. Fue prófugo de la justicia ecuatoriana por 20 años, exiliado en Panamá, hasta que los juicios en los cuales se le acusaba prescribieron

Fuente: Rusia Today y Diario ecuatoriano Primicias

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231401-apresan-al-expresidente-de-ecuador-abdala-bucaram>



Radio Habana Cuba